



**CULTURA** La lucha desigual de las librerías clásicas con Amazon **P26**



**SOCIEDAD** El consumo de aceite de oliva en España cae el 20% en 10 años **P22**

## Errejón tiende la mano a Podemos después de renunciar a su escaño

### El candidato en Madrid ofrece acordar una lista conjunta con el partido del que fue fundador

A. MARCOS / J. J. MATEO, **Madrid**  
Íñigo Errejón, uno de los fundadores de Podemos, renunció ayer a su acta de diputado, sin que el partido se lo hubiera solicitado formalmente, en un intento de recon-

ducir la crisis abierta por su decisión de encabezar la candidatura a la Comunidad de Madrid en la lista de la plataforma Más Madrid de la alcaldesa, Manuela Carmena. Errejón dijo que se centrará

en trabajar para "llevar el cambio" a la Comunidad, y que todavía confía en que Podemos se integre en su candidatura para las elecciones de mayo. **PÁGINAS 14 Y 15**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

## El FMI alerta en Davos de un frenazo global por la guerra comercial entre China y EE UU

ALICIA GONZÁLEZ, **Davos**  
El Fondo Monetario Internacional anunció ayer en el marco del Foro de Davos (Suiza) una rebaja de dos décimas en su previsión de crecimiento de la economía global este año por la tensión comercial entre China y EE UU. El frenazo será mayor si se recrudece el enfrentamiento de ambas potencias o si hay un Brexit sin acuer-

do. A estas amenazas se suma la incertidumbre sobre la agenda política de nuevos Gobiernos como los de Brasil o México. El Fondo espera que los bancos centrales tomen nota de estos riesgos y suavicen las subidas de los tipos de interés. En el caso de España, las previsiones se mantienen sin variación en el 2,2% para este año y el 1,9% para 2020. **PÁGINA 36**

## Imputado el único concejal del PP en Valencia que no lo estaba

I. ZAFRA / M. PITARCH  
**Valencia / Castellón**  
Eusebio Monzó, el único de los 10 ediles del PP en Valencia que no estaba imputado por supuesto blanqueo de capitales, ha sido citado a declarar como investigado por el caso de los patrocinios irregulares del aeropuerto de Castellón. Monzó fue secretario de Hacienda en el Gobierno de Francisco Camps y miembro del consejo del Aeropuerto de Castellón. Este organismo aprobó entre 2009 y 2011 contratos por 3,6 millones de euros con el expiloto de motos Álvaro Debón, quien según la Fiscalía había pagado el 10% de esa suma a Carlos Fabra, presidente de la Diputación. **PÁGINA 19**



Manifestación de taxistas con chalecos amarillos, ayer en la Via Laietana de Barcelona. / MASSILIANO MINOCRI

## El periodista Chamorro deja Nicaragua por el acoso de Ortega

J. LAFUENTE, **México**  
El periodista nicaragüense Carlos Fernando Chamorro, la voz más incómoda para el régimen de Daniel Ortega, anunció el domingo su exilio en Costa Rica ante las "amenazas extremas" recibidas. Desde hace una semana, fuerzas del régimen ocupan la redacción del diario *Confidencial* y el programa de televisión *Esta semana*, que dirige Chamorro. **PÁGINA 7**

MEJORES COBERTURAS.  
MEJOR PRECIO.  
GARANTIZADO.

902 123 061



lineadirecta.com

Consulta condiciones en lineadirecta.com

Paro total del sector en Madrid y Barcelona en su protesta contra Uber y Cabify

## Los taxistas se ponen los chalecos amarillos

FERNANDO PEINADO / JOSEP CATÀ  
**Madrid / Barcelona**  
Madrid y Barcelona, las dos principales ciudades españolas, con una población conjunta de casi cinco millones de habitantes, se quedaron ayer sin taxis. El sector logró una movilización total —que continuará hoy— en su protesta para exigir a las Administraciones que limiten las licencias

que usan compañías como Uber y Cabify. Los taxistas presionan a los Gobiernos regionales a pocos meses de las elecciones de mayo, pero tanto el Govern como la Comunidad de Madrid tratan de trasladar el problema a los Ayuntamientos. Muchos de los manifestantes exhibieron chalecos amarillos, símbolo de la protesta social en Francia. **PÁGINAS 38 Y 39**